

Lundi 19/08/2013

## Programme actif pour « Cabarey »



► Une journée très conviviale avec paella, soleil, boissons...

Cette journée qui s'est achevée vers 20 h, à la grande satisfaction des trois seniors membres de l'association « Cabarey », avait débuté dès 10h30 avec le jet du cochonnet et un café de bienvenue. C'est leur troisième compétition de pétanque avec à l'appui une paella pour déjeuner. Une vingtaine de concurrents mixtes s'étaient inscrits pour croiser le fer sur le sol pétrusien qui malgré les nombreux rafraîchissements ont choisi pour la majorité de jouer à l'ombre des épicéas sur la promenade en forêt (nom attribué à la piste verte). Tout était réuni, le Cambre d'Aze, l'infrastructure de la station de ski, le soleil, les boissons fraîches, et la convivialité entre concurrents et les convives de la paella.

Des lots conséquents furent présentés par cette structure associative: de l'agneau de 16 kg, en passant par les jambons et les vins locaux ont ravi les finalistes. Un grand nombre de participants ont honoré de leur présence cette troisième pétanque paella, et permis de remplir la salle hors sac en sommeil en cette saison. A l'issue de cette journée, les participants ont remercié ce milieu associatif pour la conduite de leurs activités au sein de la commune. Nous n'oublions pas Suzanne Palau, quatrième membre par intérim qui malgré la sollicitation de son commerce en cette période, a contribué aux multiples inscriptions pour la paella.

P.C.